



Liebe Freundinnen und Freunde!

#DuUndIchFürDemokratie
braucht 15 Sekunden von Dir!

Gemeinsam möchten wir uns für etwas enorm Wichtiges stark machen:
Für Demokratie, Freiheit, Offenheit, Menschenwürde, Fremdenfreundlichkeit und Miteinander.

*Demokratie ist für mich unverzichtbar, weil...
Ich bin für Europa, weil...
Ich lebe gern in Deutschland, weil...*

Mit diesen Sätzen, von denen Du Dir einen, zwei oder am liebsten alle drei für je ein Video aussuchen und mit Deinen Worten vervollständigen sollst, laden wir Dich zu unserer Social-Media-Kampagne #DuUndIchFürDemokratie ein, die im Mai und August/September 2024 auf allen gängigen Kanälen (und natürlich auch von Euch) geteilt wird. So erreichen wir mit vereinten Kräften möglichst viele, auch unentschlossene Menschen, damit wir alle bei der Europawahl im Juni und den Landtagswahlen im September kein demokratiefeindliches Ergebnis erleben.

Bitte schickt uns bis zum **10. April 2024**

per Mail: **Kampagne@DuUndIchFürDemokratie.de**

Oder per **Upload-Link: <https://www.duundichfürdemokratie.de/video>**

Eure jeweils **12 bis 15 Sekunden** langen Handy-Videos (Hochformat),

in denen Ihr Eure Statements abgebt.

Teilt diesen Aufruf mit Freunden, die so viele Fans haben wie Ihr! Wir versehen Eure Videos zur Sicherheit mit dem Logo und Wasserzeichen der Kampagne. Die Agentur TwinSpirit postet täglich eins oder mehrere jeweils im Monat vor den Wahlen. Zusammenschnitte der Videos gibt's — dank Iris Bettray und ihrem Team von sagamedia — bald auf YouTube und unserer Homepage www.DuUndIchFürDemokratie.de.

**Wir freuen uns auf viele, viele originelle, lustige, ehrliche,
individuelle, starke, positive Botschaften von Euch!**

DANKE FÜR EURE UNTERSTÜTZUNG

Bettina Böttinger
Annette Frier
Cordula Stratmann

Michel Friedman
Christiane Woopen
Guido Maria Kretschmer

Rainer Osnowski
Bärbel Schäfer
Husch Josten

und das Team von SupportDemocracy e.V.